

## ABSTRAK

Fakultas Ekonomi  
Program Studi S-1 Akuntansi  
2016

Hastuty Dwi Eriyani

121.2012.025

Efektifitas Kebijakan *Sunset Policy* Jilid II/*Reinventing Policy* Dan Pengaruh Penerapan *Good Governance* Terhadap Penerimaan Pajak Penghasilan Dan Ditinjau Dari Sudut Pandang Islam (Survei Pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Cempaka Putih).

### Uraian Abstrak

Efektivitas Kebijakan *Sunset Policy* Jilid II/*Reinventing Policy* merupakan penghapusan sanksi administrasi pajak berupa bunga. Kebijakan *Sunset Policy* Jilid II/*Reinventing Policy* ini berlaku mulai bulan Mei 2015, yang dahulunya pernah dilakukan serupa pada tahun 2008 dengan beberapa perbedaan tentunya. Selain mengeluarkan Kebijakan *Sunset Policy* pada tahun 2008 dan 2015, Pemerintah juga telah melakukan perbaikan dan perubahan mendasar yaitu dengan dilakukannya reformasi perpajakan Reformasi (modernisasi) perpajakan tersebut dapat berupa penyempurnaan terhadap kebijakan perpajakan dan sistem administrasi perpajakan dengan prinsip-prinsip *Good Governance* sehingga meningkatkan potensi penerimaan pajak yang tersedia dapat dipungut secara optimal.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis dan sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan dua cara, yaitu dokumentasi untuk variabel mengenai Kebijakan *Sunset Policy* Jilid II/*Reinventing Policy* dan penyebaran kuesioner langsung kepada Wajib Pajak Orang Pribadi dan Badan di KPP Pratama Cempaka Putih untuk variabel mengenai Penerapan *Good Governance*. Metode penentuan sampel pada penelitian ini adalah menggunakan teknik *nonprobability sampling* yaitu *sampling incidental* dengan total sampel sebanyak 40 responden. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis efektivitas, regresi sederhana, dan uji parsial (uji t).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Kebijakan *Sunset Policy* Jilid II/*Reinventing Policy* cukup efektif terhadap penerimaan pajak penghasilan, serta Penerapan *Good Governance* berpengaruh positif terhadap penerimaan pajak penghasilan.

Kata kunci: *Efektivitas Kebijakan Sunset Policy Jilid II/Reinventing Policy, Penerapan Good Governance, Penerimaan Pajak Penghasilan.*